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CALIFORNIEN
CALIFORNIAN
Massage relaxant, ses manœuvres douces et enveloppantes bercent le corps.
Relaxing massage, its gentle and surrounding maneuvers nurse the body. 

MODELAGE SUÉDOIS
SWEDISH MASSAGE
Il permet une profonde relaxation, ses manœuvres lentes et appuyées dénouent les tensions.  
It allows a deep relaxation, its slow and profond maneuvers resolve tensions.

MASSAGE PROFOND REVITALISANT
DEEP TISSUE
Ce massage tonic et appuyé permet un soulagement intense. Il est particulièrement  
adapté aux sportifs. This deep and tonic massage allows intense relief. It is particularly suitable  
for athletes.

MASSAGE SUR MESURE
TAILOR-MADE MASSAGE
Massage haute-couture personnalisé à vos envies et besoins. 
Haute-couture massage personalized to your desires and needs.

MASSAGE FUTURE MAMAN
PREGNANCY MASSAGE
Ce massage traditionnel 100% personnalisé vous accompagne durant votre grossesse 
afin de vous soulager et vous détendre pendant cette période de changement constant.
This 100% personalized traditional massage accompanies you during your pregnancy in order 
to relieve you and relax you during this period of constant change.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE
FOOT REFLEXOLOGY
Points de pression plantaire. Cette technique ancestrale permet d’apaiser les maux en 
régulant les flux d’énergie. Plantar pressure points. This ancestral technique makes it possible 
to appease pains by regulating the flow of energy.

WELCOME PACKAGE

Ce massage relaxant pour 2 personnes (30 minutes chacune, l’une après l’autre)
cible 2 zones du corps au choix.
This relaxing massage for 2 persons (30 minutes each, one after the other)
targets 2 body areas of your choice.

2 PERS. 130€
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CALIFORNIEN
CALIFORNIAN
Massage relaxant, ses manœuvres douces et enveloppantes bercent le corps. Relaxing massage, its gentle and surrounding maneuvers nurse the body. 

MODELAGE SUÉDOIS
SWEDISH MASSAGE
Il permet une profonde relaxation, ses manœuvres lentes et appuyées dénouent les tensions. It allows a deep relaxation, its slow and profond maneuvers 
resolve tensions.

MASSAGE PROFOND REVITALISANT
DEEP TISSUE 
Ce massage tonic et appuyé permet un soulagement intense. Il est particulièrement adapté aux sportifs. This deep and tonic massage allows intense relief. 
It is particularly suitable for athletes.

MASSAGE SUR MESURE
TAILOR-MADE MASSAGE
Massage haute-couture personnalisé à vos envies et besoins. Haute-couture massage personalized to your desires and needs.

MASSAGE FUTURE MAMAN
PREGNANCY MASSAGE
Ce massage traditionnel 100% personnalisé vous accompagne durant votre grossesse afin de vous soulager et vous détendre pendant cette période de 
changement constant. This 100% personalized traditional massage accompanies you during your pregnancy in order to relieve you and relax you during this 
period of constant change.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE
FOOT REFLEXOLOGY
Points de pression plantaire. Cette technique ancestrale permet d’apaiser les maux en régulant les flux d’énergie. Plantar pressure points. This ancestral 
technique makes it possible to appease pains by regulating the flow of energy.

240€

1HMASSAGE
DUO

MASSAGE DU VISAGE
FACE MASSAGE

MISE EN BEAUTÉ
BEAUTY TREATMENT130€110€ 190€

1H45MIN 1H30

Soin détoxifiant et perfecteur, il a pour effets immédiats une décrispation des tensions  
faciales, l’ovale de votre visage est lifté. Il stimule la circulation du sang et active ainsi un 
renouvellement cellulaire et une oxygénation des tissus. 

As a detoxifying and perfecting treatment, its immediate effects include relaxing facial tensions and 
lifting the contours of your face. It stimulates blood circulation, thereby activating cellular renewal 
and tissue oxygenation. 

Brushing / Blow dry

Coiffure événement / Hair styling spécial event

Maquillage jour / Day make iup

Maquillage soirée / Night make up

160€

150€

200€

180€



RÉSERVEZ VOTRE SOIN
HOW TO BOOK YOUR TREATMENT
Notre équipe se tient à votre disposition pour toute réservation, de votre chambre en composant le 9, par téléphone au +33 (0)1  76 21 22 42, par  
email contact@starchampselysees.com Nous vous informons qu’un supplément de 30€ sera facturé par heure de soin, pour toute prestation réalisée  
entre 7h00 et 9h00 et entre 20h00 et 23h00. Tous nos modelages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique.

Our team is at your disposal for any reservation, from your room by dialling 9, by telephone on +33 (0)1   76 21 22 42 or by email using :  
contact@starchampselysees.com. We inform you that an extra charge of €30 will be added per treatment, for any treatment provided between 7 & 9 am  
and 8 & 11 pm. All our massages are exclusively dedicated to well- being and have no therapeutic purpose. 

CONDITIONS MÉDICALES
MEDICAL CONDITIONS
Nous vous prions de bien vouloir nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures, et de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous conseiller 
un soin adapté.

Please advise us of any medical conditions, allergies or injuries, and if you are pregnant, so that we can recommend you the most suitable treatment. 

POLITIQUE D’ANNULATION
CANCELLATION POLICY
En cas de retard, votre soin sera malheureusement écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute annulation, merci de nous prévenir  
au minimum 2H heures à l’avance. Passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité.

In case of a delay, your treatment will unfortunately be shortened so as not to inconvenience the following clients. For any cancellation, please inform us at least 
2 hours in advance. After this time, your treatment will be charged in full. 

INFORMATIONS
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